

Concluiría Hey Banco su escisión en junio

ALEJANDRA MENDOZA

Después de que en febrero pasado Hey Banco ya obtuvo la autorización para operar como banco independiente, actualmente prepara el proceso de escisión de sus clientes que surgieron desde Banco Regional, y se espera que concluya en junio.

Aunado a este proceso, prevé que en el mediano plazo, en unos 5 años, puedan salir a cotizar a la Bolsa Mexicana de Valores, afirmó Manuel Rivero Zambrano, director general de Banco Regional y director general de Hey Banco.

“Nosotros empezamos a operar con dos marcas

dentro del mismo banco. Y en ese sentido los clientes todavía están en el balance de Banco Regional, y ahora el proceso que viene es el proceso de decisión”, indicó.

“El hecho es que hay clientes que tienen productos catalogados como Hey Banco que son los que van a irse hacia esa entidad. Este proceso está ya pedido ante las autoridades y prácticamente estamos esperando su resolución pronto, esperamos, para junio o julio”.

Mencionó que Hey Banco estará independiente de Banco Regional, pero dentro de Banregio Grupo Financiero.